



Reforma Judicial en México: Marcela Guerra expone propuesta ante la ONU

Desde Nueva York, la Presidenta de la Cámara de Diputados, **Marcela Guerra**, presentó ante la **ONU la Reforma Judicial** y la propuesta de Morena para que jueces y magistrados sean elegidos directamente por la ciudadanía en México, además, subrayó que esta reforma está alineada con los **Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)** de la Agenda 2030, en particular con el ODS 16, que promueve la justicia y la construcción de instituciones sólidas.

<https://morelos.lodehoy.com.mx/nacional/2024/07/16/55161/reforma-judicial-en-mexico-marcela-guerra-expone-propuesta-ante-la-onu>